

インターンシップ先訪問

7月25日に2日目を迎えるコープ山手店でインターンシップをさせていただいている生徒の応援に行ってきました。商品の補充をする作業をしていましたが、一生懸命に取り組んでおり、店長からもお褒めの言葉をいただきました。黙々と取り組む姿が印象的でした。他にも多数の事業所、企業の皆様にお世話になりました。お忙しい時期にそれぞれのところで働くということを丁寧に教えていただきたことに感謝申し上げます。生徒の皆さんには、今回の経験

を是非、自らの進路選択に活かし、しっかりと職業観を持って学びを深めていってほしいと思います。

第1回オープンハイスクール

7月26日 第1回オープンハイスクールを実施しました。硬式野球部の甲子園予選準決勝と重なったため、硬式野球部の部活動体験ができなくなりましたが、昨年の第1回とほぼ同数の参加でした。入り口付近では制服展示とともに現役生の出迎え、ダンス同好会の事前演技、そして



私の挨拶で始まりました。私の挨拶ではお礼と、神港学園の特色を創出中であること、さらには選択できる力を養えるように寄り添う学校であることを強調しました。その後生徒会長の学校説明があり、全体説明、さらには体験授業、部活動体験へと続きました。食堂で食事をとっていただく方もあり、少しでも本校のことを理解していただけるよう、職員生徒あわての出迎えをしました。次は9月7日に実施します。よろしくお願いします。

甲子園予選準決勝

同日ベスト4に残った硬式野球部の準決勝がほっともっとフィールド神戸で行われ、報徳学園高校と対戦しました。新聞記事は前回の準々決勝のもので25日神戸新聞朝刊運動面に掲載されたものです。迎えた準決勝は1回の攻撃で坂元選手のツーベースと送りバントそして前川選手のタイムリーで1点を先制し、流れに乗るかと思われたのですが、私が電車で移動中の2回裏の報徳の攻撃で6点を献上。さらに本校の攻撃でもヒットが出てノーアウト満塁と攻め立てたのですが、追加点を奪えずにいるどじわじわと加点され1対9に。最後の攻撃も

満潮選手がヒットを打ったのですが、後続が抑えられゲームセット。悔しいコールド負けとなりました。9年かけて届いたベスト4は、今から経験を積み重ねる本校にはとても貴重な経験となりましたし、OBを含め今大会を楽しませてくれたと思います。選手の皆さんお疲れ様でした。そして、秋に向けての新チームでもこの勢いを継続できるように頑張ってほしいと思います。関係者の皆さんもお疲れ様でした。右の写真は28日神戸新聞朝刊運動面の掲載記事です。いつも掲載ありがとうございます。

7月27日ひょうご私学学校説明会(西宮会場)

ホテルヒューリット甲子園で第2回ひょうご私学学校説明会が行われました。阪神地区での実施にもかかわらず昨年を上回る相談がありました。熱気溢れる会場で中学生・保護者の真剣に話を聞いてくださる様子がとても印

象的でした。私学への関心の高さを感じるとともに、本校の良さをしっかりと伝えつつ、さらなる魅力作りを進めていかねばならないと感じました。8月2日は神戸会場で第3回目が行われます。よろしくお願いします。

